

HB 09.05.18 Edelweiß-Musikanten spielen auf

Muttertagskaffee an der Memling-Schule

Seligenstadt (red) – Zum Muttertagskaffee auf dem Schulhof an der Mainmauer lädt der Verein Freunde der Hans-Memling-Schule ein. Am Sonntag, 13. Mai, gibt es ab 14.30 Uhr eine reichhaltige, mit selbst gebackenem Kuchen bestückte Theke, Kaffee aus Francos Ape und das Fairmobil des Weltladens. Eine Gruppe der Edelweiß-Musikanten spielt zur Unterhaltung auf und es gibt wieder italieni-

schen Wein und Prosecco. Jung und Alt sollen sich wohlfühlen an diesem schönen Ort der zukünftig, nach Vorschlägen des Vereins, zum Bildungs- und Kulturhaus für alle Bürger genutzt werden soll. Wer möchte, erzählt Geschichten aus längst zurückliegender Schulzeit... und genießt das Miteinander an diesem Nachmittag. Bei ungünstigem Wetter findet der Muttertagskaffee im Gebäude statt.